



FÉERIE

CHÂTEAU DE MALÉFICE

DÉSERT BRÛLANT ACIDE

FORT LOI

Roy: S

FORÊT DE KONGES

TERRES NOIRES DES BANNIS

MAISON DE PAN DÉPICÉS

MAISON DE MALÉFICE



C'était il y a très longtemps...

Dans un pays très lointain...

Dans un royaume juché au sommet d'une colline qu'on  
appelait le mont Palatin.

Au pied de cette colline, il y avait des vignes qui couraient  
en rond, des rosiers odorants qui grimpaient sur les flancs et  
au-dessus des maisons, tout en haut, un majestueux château.  
Dans ce château vivaient un roi, une reine et leur fille.





Le roi s'appelait Amaury. Amaury aimait porter sa couronne sur sa tête, son épée dans son fourreau et sa fille à califourchon sur son dos. C'était un roi aimé et respecté de tous, car il gouvernait le royaume avec justesse et bonté depuis des années.

La reine s'appelait Onora. Onora était sage, délicate et fine comme les roses qui couvraient les flancs de la colline. Et sous son nombril, Onora cachait un secret que son profil n'allait pas tarder à révéler...

Et puis il y avait la princesse Zélie qui venait juste de souffler sa dixième bougie. Zélie avait la tête dans les nuages et sur son passage, on entendait le tintement léger des petits cailloux qu'elle gardait dans les poches de ses vêtements... (Peut-être pour ne pas s'envoler au premier coup de vent...)

Zélie connaissait le château sur le bout des doigts et elle s'était aménagé une cabane en haut de la plus haute tour, juste sous les toits. Elle y avait suspendu des morceaux de tissus, des rubans colorés et des oiseaux en papier. Elle y passait de longues heures à rêver d'aventures qu'elle dessinait ensuite à la craie sur les murs.

Amaury, Onora et Zélie étaient heureux, et le royaume vivait en paix, car depuis la nuit des temps, les fées palatines protégeaient la colline de leurs enchantements.

Elles avaient promis de veiller sur les habitants et de les défendre contre les sortilèges de l'ignominieuse et maléfique sorcière Mhala qui vivait dans les bois non loin de là.

Et puis, par un beau matin de printemps, Onora dévoila son secret : elle attendait à nouveau un enfant.

Les chuchotis s'empressèrent de colporter la nouvelle et rapidement, la liesse envahit à grand bruit le cœur des habitants.

Aux quatre coins du royaume, on alluma des chandelles et on lâcha des colombes dans le ciel.

